

IMPRESSUM

IG Metall Ulm
Weinhof 23, 89073 Ulm,
Telefon 0731 966 06-0, Fax 0731 966 06-20,
ulm@igmetall.de; ulm.igm.de
Redaktion: Daniel Kopp, Petra Wassermann (verantwortlich)

»Wir sind viele. Wir sind eins.« So lautete das diesjährige Motto zum 1. Mai, dem Tag der Arbeit. Auch dieses Jahr fanden in der Region Ulm, Alb-Donau-Kreis und Biberach wieder drei Veranstaltungen statt.

Traditionell wird der »Tag der Arbeit« in Laupheim mit einer Abendveranstaltung vor dem 1. Mai begangen. Dieses Jahr war am 27. April der Autor und Kabarettist Jess Jochimsen zu Gast.

In Biberach trafen sich die Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter auf dem Gigelberg. Hauptrednerin war Karin Brugger, Geschäftsführerin der Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten (kurz NGG).

Zur Hauptkundgebung des Deutschen Gewerkschaftsbunds in Ulm sind rund 3000 Menschen zusammengekommen. Nach dem Demozug »Ulm gegen rechts« fand auf dem Münsterplatz die Hauptkundgebung statt. Hauptredner war der erst kürzlich neu gewählte DGB-Landesvorsitzende Martin Kunzmann. Er sprach über gute und mitbestimmte Arbeit, die Bekämpfung prekärer Beschäftigung, Verbesserungen bei der gesetzlichen Rente und Krankenversicherung sowie die Stärkung der Demokratie.



Foto: Südwest-Press



TERMINE

Sozialpolitischer Arbeitskreis der Seniorinnen und Senioren

13. Juni von 9.30 Uhr bis 12 Uhr im Haus der Gewerkschaften in Ulm

Arbeitskreis Entgelt

19. Juni von 13.15 Uhr bis 16 Uhr im Haus der Gewerkschaften in Ulm

Jugendabend

20. Juni von 17.30 Uhr bis 20 Uhr im Haus der Gewerkschaften in Ulm

Konferenz der VK-Vorsitzenden

22. Juni von 15 Uhr bis 18 Uhr im Haus der Gewerkschaften in Ulm

Halbtagesseminar: Update Arbeits- und Sozialrecht

23. Juni von 8.30 Uhr bis 12 Uhr im Haus der Gewerkschaften in Ulm

Ortsfrauenausschuss

27. Juni von 17.30 Uhr bis 19.30 Uhr im Haus der Gewerkschaften in Ulm

Ortsvorstandssitzung

28. Juni von 8 Uhr bis 12 Uhr im Haus der Gewerkschaften in Ulm

Wie wollen wir leben? Wie wollen wir arbeiten?



Zu diesen Fragen führte die IG Metall eine bundesweite Beschäftigtenbefragung durch. Die Beteiligung war überragend, bundesweit mit über 680000 Beteiligten, ebenso wie im Bereich der IG Metall Ulm mit

knapp 13900 Beteiligten. Die IG Metall Ulm möchte sich an dieser Stelle herzlich bei allen Funktionären, Kolleginnen und Kollegen für die großartige Unterstützung und Teilnahme bedanken.

Zum Redaktionsschluss Anfang Mai lagen die politischen Ergebnisse der Befragung vor, die gesamten Ergebnisse der Befragung wurden ab Mitte Mai zur Verfügung gestellt.